



JA 長野八ヶ岳女性部では、地産地消への取り組みとして学校給食へ野菜の提供を行なっています。地域食材を使い、【新鮮でおいしい野菜を子どもたちに】をモットーに毎年6月から1月まで活動しています。

6月には川上村、南牧村の各共同調理所にて栄養教諭、村の職員、女性部員、担当事務局で学校給食会議が行なわれ、今年の活動について意見交換が行なわれました。7月からは本格的に野菜提供が始まり、女性部員の納品した野菜が給食で使用されています。



地元でとれた野菜のおいしさを知ってほしい、という思いで始まり10年以上続くこの活動には、現在、川上女性部、南牧女性部、野辺山女性部が参加しています。地域の方との繋がりを大切にしたいと、野菜を提供している女性部員の写真と名前をランチルーム入口に掲示し、子どもたちに紹介するなどの工夫を各学校で行なっています。

昨年の活動では、葉物野菜を中心に17品目、約2トンの野菜を提供しました。

JA長野八ヶ岳女性部では、活動に参加していただける方を随時募集しています。



野菜レンジャーのみなさん

川上村の新鮮でおいしい野菜を給食に提供してくださっています

安心安全な給食のために、思いを込めて野菜を作ってくださっています。

感謝していただきましょう。